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O que é pouco para nós, pode ser muito para os outros.Quando comecei a idealizar e a colocar em pratica a vontade de
ajudar, alguém me disse, que não valia a pena. Justificando que as pessoas são más, não querem trabalhar, são
malandras e etc.. Justificando também que não tínhamos muito para dar (comida).No entanto, não demos ouvidos a
estas palavras. Apesar de ter poucas pessoas a ajudar e poucos alimentos. Ainda assim, temos muito para dar. Uma
palavra de esperança, de animo aqueceu a alma das pessoas que estiveram ontem pelas 21h30 no Rossio.Da próxima
vez, além das sandes e frutas, teremos as sopas da D. Clara do Seixal. A vontade de ajudar desta senhora, não olhou a
distancia. Faça como a D. Clara e faça parte desta iniciativa. NOVA ESPERANÇA.Gonçalo CâmaraContacto : 924 380
977novavidanova.com 






Nova Vida, Nova Esperança
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